

# La baja en calificación afectaría inversiones

» Juan M. Granados dijo que una eventual disminución en la apreciación crediticia afectaría los niveles de empleo y desarrollo, así como a los recursos públicos locales



Standard & Poor's refirió que existía el riesgo de bajar la calificación si Querétaro reporta déficits operativos. /foto: Archivo

Francisco Velázquez

## FINANZAS

En la medida en que la calificación crediticia para el estado de Querétaro baje, las finanzas y las inversiones que llegan o se hagan en la entidad sufrirán afectaciones, aseguró el secretario de Gobierno del estado, Juan Martín Granados Torres. Lo anterior, luego de que el gobierno del estado advirtió del riesgo de bajar la calificación crediticia de Standard & Poor's.

En este sentido, Juan Martín Granados explicó que una eventual baja en la calificación crediticia también afectaría los niveles de empleo y desarrollo, así como la existencia de recursos públicos para los programas de desarrollo social.

“Es un tema que es posible que las acreedoras tengan, con

base en los ejercicios anteriores, que hay un riesgo real en la posibilidad de que una disminución (en la calificación) se dé en el estado. Es una cuestión que también se tiene que atender, porque en la medida en que nuestro estado baje en esos criterios, se está afectando la inversión y todo lo que deviene y conlleva el tema financiero de inversiones”, advirtió.

—¿Habría recursos que ya estuvieran en riesgo por esta eventual baja?

“En la medida en que esta acreditación establezca cuáles son los factores y cuáles son los criterios, en esa medida se dará ese riesgo”, respondió.

Aunque el gobierno estatal reportó, mediante un comunicado de prensa, que la calificadora Standard & Poor's refirió que existía el riesgo de bajar la calificación si Querétaro reporta déficits operativos, el secretario de Gobierno señaló que la identificación de este asunto está en

proceso.

“Es un asunto donde las certificadoras están en estos momentos trabajando. Ya el secretario de Finanzas está atendiendo puntualmente el tema”, aseguró.

## Familiares

Sobre el encuentro que sostuvieron con el gobernador de Querétaro, Francisco Domínguez Servién, familiares de personas desaparecidas, el secretario de Gobierno señaló que pidieron espacios para ser escuchados y de participación con las autoridades estatales.

“Las personas que asistieron al Palacio (de Gobierno) le hicieron saber su inquietud para que ahora fueran escuchados. En segundo lugar, en dónde tener un espacio para que, participando con la autoridad, ellos pudieran aportar información y su experiencia ciudadana para trabajar en la búsqueda de sus familiares”, mencionó.

» **En la medida en que nuestro estado baje en esos criterios, se está afectando la inversión y todo lo que deviene y conlleva el tema de inversiones** «

Juan Martín Granados  
Secretario de Gobierno del estado

Juan Martín Granados consideró que hablar de desapariciones es un tema que debe ser revisado caso por caso, por lo que cada uno de estos está siendo revisado para generar una búsqueda eficaz.

El secretario recordó que las cifras que manejan las organizaciones de la sociedad civil y las de las autoridades son diferentes; por ello, informó que se trabaja en depurar las cifras.